

自分の花を咲かせよう

第15号
令和元年10月23日(水)
文責：森田美貴子



自分で考える習慣

秋の深まりとともに朝晩が冷え込むようになってきました。10月も2/3が過ぎ、いよいよ文化祭が近付きました。休憩時間や放課後に各学級から歌声が聞こえ始め、学年合唱では梨花ホールをイメージした練習も進んでいます。みんなが歌おう、頑張ろうとしている中で、ふと気になることがあります。それは、“自分で考えて活動しているだろうか？”という心配です。誰かが行動しているからそれに倣う。みんながそうしているから自分もそうする。世の中には確かにそういった場面もあります。しかし、中学校の生活で言えば、合唱コンクールの出入りや通る道筋、並び方や場に応じた適切な振る舞いなどは必ず自分で覚えたり、理解したりしておくものです。普段から自分で考える習慣がついていれば、いざというときに誰かに聞かなくても行動できます。これは日常生活にも言えることで、すぐに誰かに聞いて解決するのではなく、自分で確認するくせをつけましょう。将来的にはマニュアルだけに頼ることなく状況を判断して対処する力につながります。いわゆる、『主体的な力』というものです。自分で考える・自分で解決する習慣も日々の積み重ねで力がついていくものですよ。

文化祭に向けて（合唱練習）



生徒会執行部・後期専門委員長

前期末に前期室長・副室長の振り返りと、後期室長・副室長の意気込みを学年集会で語っていただきました。時間の都合で執行部と後期専門委員長の言葉を聞くことができなかったため、ここで紹介します。

生徒会長・佐藤優真さん

僕は後期生徒会スローガンである「Connect」（繋がり）を意識して活動を行いたいと思います。

生徒副会長・安田優輝さん

皆さんが充実した学校生活が送れるような生徒会活動を行っていきます。皆さんの期待に応えられるように、最後まで責任を持って頑張りたいと思います。

生徒副会長・小原めいさん

私は副会長になるにあたって、『縁の下の力持ちのような存在になり、生徒会を引っ張っていく』と決意しました。附中の生徒会だからできることを見つけ、全力で取り組んでいきます。

執行委員・山中美季さん

私は学年の壁を越えてConnectする生徒会活動をしていきます。よろしくお願いします。

執行委員・岩室結子さん

私は執行委員として自分にできることは何か考え、臨機応変に行動していきます。皆さんが楽しく過ごせる学校をつくっていきたく思っているので、約1年、よろしくお願いします。

生活委員長・塩出一貴さん

生活委員会の一員として、この学校に少しでも貢献していきたいと思っています。半年間よろしくお願いします。

学習委員長・金堂優太さん

僕が学習委員長になって頑張りたいことは、二分前着席と30秒黙想です。今は委員の呼びかけでできていますが、この前の学級会でできていないという意見が出ました。今後、このような意見やほかの悪い意見が出ないように頑張っていきたいと思っています。

図書委員長・土谷侑璃さん

後期図書委員長として、一つでも課題点をなくせるよう頑張っていきたいです。

給食委員長・岩田悠希さん

僕は給食委員会は二回目なので、経験を活かして活動していきたいと思っています。みんなの給食時間がより良いものになるように頑張ります。

保体委員長・川口菜奈さん

保体委員会は全校の運動面や健康面で様々な活動をしていきます。後期後半には球技大会もあるので、自分に与えられた一つ一つの仕事を全力で頑張っていきたいと思っています。よろしくお願いします。

福祉委員長・吉田浩瑛さん

福祉委員として、私は朝ボラを増やしていきたいです。みんなが福祉について考え、どこかで学校をより良くする生活が送れるよう、気持ちよく学校生活が送れるよう、精一杯頑張ります。よろしくお願いします。